



Estimadas familias:

Tenemos el placer de dirigirnos a las madres, padres y tutores legales de los alumnos de nuestro Centro para daros la enhorabuena por el compromiso y la responsabilidad que estáis asumiendo en que la formación de vuestros hijos no quede suspendida por una enfermedad que está sufriendo todo el planeta.

La salud siempre es el motor más importante de nuestras vidas, pero en estos momentos de excepción, debemos ser conscientes de que las decisiones que tomemos hoy, condicionarán un mañana que seguro nos regalará los buenos momentos que todos merecemos.

Nuestros hijos e hijas deben seguir preparándose desde casa, para que cuando superemos la crisis, tengan el menor número de condicionantes, para una vida ya de por sí dura.

Somos conscientes que una pantalla y buena voluntad, no pueden sustituir el proceso de aprendizaje de un aula, unos compañeros y un profesor. Como también vosotros sois testigos del esfuerzo que se ha hecho para convertir en tiempo récord un colegio presencial con asistencia obligatoria, en un colegio virtual dependiente de medios tecnológicos. Del mismo modo queremos que sepáis que los procesos evaluadores habituales, están siendo sustituidos en las programaciones del profesorado por otros que se irán adaptando a un tiempo de cuarentena que aunque tiene fecha oficial, domingo doce de abril, en la realidad nos crea mucha incertidumbre.

Ahora más que nunca tenemos que ser conscientes que lo importante no es la calificación de nuestros hijos, sino supervisar sus tareas en las que está su aprendizaje, que la segunda evaluación es simplemente una nota informativa y que la realmente oficial es la Evaluación Final del curso. Que cada niño o niña tiene una capacidad diferente y por lo tanto un estilo de aprendizaje diferente a una velocidad diferente, por lo que seréis las familias quienes tendréis que supervisar y llegado el caso administrar, el tiempo de ocio y trabajo en función de sus expectativas, necesidades, e incluso salud emocional y física.

Debemos analizar cualquier plazo o fecha no oficial, que filtran algunos medios de comunicación, no podemos darle credibilidad, hasta que el propio Colegio la haga oficial en sus vías de comunicación: Alexia, página web del Centro ([www.pontíficepablovi.com](http://www.pontíficepablovi.com)), redes sociales del colegio o comunicados oficiales (que se deben contrastar desde la página web).

Aprovechamos para dar las gracias a ese grupo de madres y padres que os representan como delegados de familias o en el consejo escolar y que están haciendo un gran trabajo como medio de consulta y difusión.

Un fuerte abrazo desde la dirección del Centro Pontífice Pablo VI.